

| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 25.03.2020 | Primera | PP-7 |

Toman Ejército y Semar mando

REFORMA / STAFF

Con la aplicación del Plan DN-III, el Ejército y la Marina tomarán control de 10 hospitales civiles en una decena de entidades y desplazarán a 17 mil elementos para actuar ante la crisis. La Sedena pondrá a disposición de la población 15 hospitales militares de zona y 37 unidades operativas, para terapia intensiva.

La Secretaría de Hacienda entregará una partida de 4 mil millones de pesos a la Sedena y 500 millones de pesos a la Semar para acciones de combate al Covid-19.

Mil 738 cirujanos, mil 727 enfermeras, 649 dentistas, 8 mil tropas de sanidad, 884 oficiales de sanidad y 3 mil 600 personal operativo castrense entrará en acción.

Activan estrategia Defensa y Marina

CLAUDIA GUERRERO

La entrada de México a la segunda fase de la epidemia de covid-19 activó ayer los planes de apoyo militar con los que se entregará el control de 10 hospitales civiles a las Fuerzas Armadas y se permitirá la participación de casi 17 mil elementos castrenses para hacer frente a la emergencia sanitaria.

A través del Plan DN-III-E, de la Secretaría de la Defensa, y del Plan Marina, personal de esas instituciones equiparán y operarán una decena de instalaciones de la Secretaría de Salud ubicados en Chiapas, Coahuila, Durango, Michoacán, Oaxaca, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa, Tabasco y Zacatecas.

Además, la Sedena pondrá a disposición 5 hospitales militares de zona y 37 unidades operativas para terapia intensiva; así como 41 unidades operativas acondicionadas para hospitalización, con

una capacidad de más de 3 mil camas y con una meta de atención de 14 mil pacientes.

La Semar ofreció ocho hospitales con 79 camas, para la atención de casos graves, y 10 centros de aislamiento voluntario, con una capacidad de más de 4 mil camas disponibles.

"El Plan DN-III tiene como objetivo complementar las capacidades del Sistema Nacional de Salud en todo el territorio nacional, empleando los recursos humanos y materiales que tenemos disponibles en la Sedena. Este concepto operativo del plan que ya estamos en el plan en su primera fase", explicó el general Cresencio Sandoval.

"Nosotros estamos ya en el Plan Marina para apoyo cuando la Secretaría de Salud nos lo indique, porque es necesario entender que la Secretaría de Salud es la que lleva el liderazgo de esto", aclaró el Almirante Rafael Ojeda en Palacio Nacional.

La Secretaría de Hacienda informó que entregará una partida de 4 mil millones de pesos a la Sedena y 500 millones de pesos a la Semar para la implementación de acciones de combate al covid-19.





Página 1 de 1

CP.